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ADA PARTICIPA EN LA REUNIÓN DEL SECTOR
PRODUCTIVO CON EL GOBIERNO NACIONAL

El presidente de ADA, Omar Castro, y el 
Gerente General, Boris Paz, participaron en la 
reunión del sector productivo cruceño con el 
Gobierno nacional, que se llevó a cabo ayer 14 
de marzo en la ciudad de La Paz, encuentro 
en el que expusieron la situación y las 
necesidades del sector para continuar 
produciendo. 

“Abordamos tres temas importantes para 
nuestro sector, la actual provisión de harina 
de soya solvente, los recortes en las 
asignaciones a nuestros asociados y la 
producción de maíz”, dijo el presidente de 
ADA.

Castro informó que hay el compromiso de las 
industrias oleaginosas de cumplir los 
convenios firmados y que el retraso en la 
cosecha del grano de soya es uno de los 
factores que ha ocasionado problemas para 
que cumplan con el normal 
aprovisionamiento de harina de soya solvente 
a los sectores pecuarios. No obstante, recalcó 
que es necesario hacer el seguimiento 
permanente a esta situación porque ya hay 
tres semanas de retraso en las entregas.

Respecto a los recortes en las asignaciones 
de harina de soya solvente, se trabajará en 
mesas técnicas en Santa Cruz para 
subsanarlos en función a la capacidad 
instalada de cada granja y a la producción 
histórica del avicultor. La finalidad es no ser 
sujetos de ningún recorte para el segundo 
semestre del presente año.

Otro tema que preocupa al sector es el déficit 
de maíz que hay en el país, por ello se acordó 
realizar una reunión la próxima semana, pues 

hay diferencia en los datos de proyección de 
siembra y cosecha que tiene el Gobierno 
nacional con los que maneja el sector 
pecuario.

“En esta reunión se consolidará la información 
sobre la siembra de maíz para tener una 
proyección más certera de la posible cosecha 
y poder tomar medidas que resuelvan el 
déficit existente por las afectaciones que se 
dieron”, explicó Omar Castro.

También, se propuso al ministro Néstor 
Huanca que Emapa compre maíz en 
Argentina, ya que los precios en Rosario están 
actualmente en alrededor de Bs. 57/QQ. Esto 
con la finalidad que dicha institución no 
compita con los avicultores por el maíz de 
producción nacional.

El sector productivo insistió en la necesidad 
urgente de implementar la biotecnología en 
la producción de soya y maíz para mejorar los 
índices productivos y asegurar el normal 
abastecimiento de estos granos al sector 
pecuario nacional.

En la reunión participaron los representantes 
de ADA y el ministro de Desarrollo Productivo 
y Economía Plural, Néstor Huanca; el 
viceministro de Políticas de Industrialización, 
Luis Siles; el viceministro de Comercio y 
Logística Interna, Grover Lacoa; el Gerente 
General de la Empresa de Apoyo a la 
Producción de Alimentos (Emapa), Franklin 
Flores, el presidente de la CAO, José Luis 
Farah, y el presidente Federación de 
Ganaderos de Santa Cruz (Fegasacruz), 
Walter Ruiz. 
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